



きりんぐみだより

11月

2022年11月1日 保土ヶ谷保育園
きりん組担任

< 全力！感動！運動遊び発表会 >

先日は運動会にお越しいただきありがとうございました。当日は予定よりも沢山の保護者やご家族の方に見に来て頂けて子どもたちも嬉しそうでした。舞台裏でもずっと話してウキウキしていて、緊張する子も周りの笑顔を見ていつもの表情になっていました。

毎日同じ組み合わせで練習しているのに毎度とても嬉しそうに再会して組体操の技に取り組む姿や、体重計を使うなど工夫して構成を考える姿はとても嬉しそうでした！エイサーは戸惑うところもありましたが、動画を撮って見て意見を出し振りを忘れたところは声をかけ合い練習していました。友だちに教えられるように自主練習する子たちもいました。

リレーの本番は子どもたちの底力が見られた、白熱の戦いでした。長いバトンの渡し方も試行錯誤し、順番もチームもみんな決めました。子どもたちがよく考え協力できた一か月でした。

運動会の練習はやりたいや楽しいを一番に、自信と年長児の自覚を持てるように子どもたちと話し合います。担任も二年前ぶりにあの広い体育館で競技と演技ができたこと、全員が怪我もなく全力で参加できたこと、ぺんぎんやぱんだ組の時よりはるかに成長し頼もしい姿に本当に感動しました。ご参加、ご協力ありがとうございました。いっぱい褒めてあげてください！

🍁食欲・運動・芸術・・・そして睡眠の秋



運動会一色の10月でしたが、園庭やホールではまさにスポーツの秋！バスケットボールからバレーやサッカーなどを楽しんでいました。この前は倉庫の奥からバットを見つけて野球もやりました。女子の黄色い声援もあり楽しんでいました。動くとお腹が空き、「ごはんはまだ～」の声。秋の味覚クイズや八百屋の歌遊び等も行いました。マイナーな野菜も知っていてびっくりです。

秋の風景画やサンマの画、思い出画も集中して思うままにやりたい子たち中心にかいていました。

そして、遊び疲れて「先生お布団～」と午後は寝る子が多数いた10月。夕方は棚や机によりかかり寝落ちなんてことも。みんなおつかれさまです。



< 今月の活動 >

- ・様々な楽器に触れていき、好きな楽器を見つけて演奏していけるようにします。
- ・劇遊びを話し合いながら決めていき、みんなで楽しみます。



< お願い >

- ・お着替えのストックの衣替えをお願いします。
- ・日に日に寒くなっていきますが、子どもたちは活発に良く動きます。ホールでの走り回って遊ぶと汗をかく事もあるので調節のしやすい服で登園をおねがいします。